

## 8 Aplikasi Jualan Online Tanpa Modal

Updates. - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Mar 8, 2022 - 18:15



JAKARTA - Modal merupakan kendala yang banyak dialami ketika orang ingin membuka usaha. Tetapi ada nggak sih usaha yang nggak memerlukan modal? Jawabannya tentunya ada.

Ketika memasuki zaman digital seperti sekarang ini, jualan online menjadi pilihan ketika kamu tidak memiliki modal tapi ingin berusaha dan mendapatkan keuntungan. Memang banyak pilihan untuk mencari uang di dunia digital selain berjualan. Tetapi yang paling mudah dan umum dengan jualan online.

Apalagi sekarang ini telah tumbuh banyak marketplace yang menyediakan fasilitas buat kamu yang ingin berjualan online. Selain memberikan kemudahan mereka juga memastikan kamu bisa berjualan tanpa menggunakan modal, kamu cukup menjadi reseller atau dropship dari sebuah toko online.

Nah bagi kamu yang ingin memulai usaha atau baru masuk ke tahap proses belajar, kali ini kami akan merekomendasikan aplikasi jualan online yang bisa kamu coba. Berikut diantaranya.

### **1.Chosee**

Chosee sendiri merupakan salah satu platform Android yang akan membantu kamu untuk mendapatkan uang tambahan dengan melakukan penjualan dari mana saja dan kapan saja, sekalipun kamu sedang berada diluar kota.

Kamu tak perlu mengeluarkan modal untuk berjualan dengan menggunakan Chosee, karena kamu bisa menjual produk yang ada pada apk ini secara gratis.

Contohnya, harga baju pada Chosee yaitu Rp 50.000 ma kamu bisa menjualnya dengan harga Rp 70.000. Dengan begitu kamu akan mendapatkan keuntungan Rp. 20.000 dari setiap transaksi baju tersebut. Menarik bukan?

### **2.RateS**

Selanjutnya ada aplikasi bisnis online terpercaya dan sudah hadir sejak lama di Indonesia yaitu RateS. Aplikasi ini biasanya digunakan oleh ibu rumah tangga, pelajar, pedagang grosir untuk memulai usaha tanpa modal dan untuk menambah uang jajan.

Dengan adanya aplikasi ini pengguna bisa mempromosikan berbagai barang, baik itu baju, kosmetik, peralatan rumah tangga dan lainnya ke pengguna RateS lainnya.

### **3.Supplier Busana**

Sesuai dengan namanya, aplikasi ini bisa kamu untuk memulai bisnis secara mudah. Supplier Busana menyediakan berbagai style kekinian, mulai dari atasan, tunik setelan syari, gamis, baju tidur dan masih banyak lagi.

Harga barang yang ditawarkan aplikasi ini juga relatif murah, dengan begitu kamu bisa menjualnya kembali untuk mendapat keuntungan.

Selain itu, supplier Busana juga menerima Reseller Dropship di seluruh wilayah Indonesia, jadi kamu bisa mulai bisnis style dengan mudah tanpa modal melalui apk ini.

### **4.Evermos**

[\*\*Aplikasi jualan online Evermos\*\*](#) merupakan salah satu pilihan yang tepat jika kamu ingin memiliki toko online tapi terbentur dengan modal. Evermos tentunya hadir untuk kamu yang ingin berusaha meski terhalang modal. Caranya dengan menjadi reseller atau dropship dari produk-produk yang telah tergabung dalam aplikasi Evermos.

Kelebihan dari aplikasi Evermos selain proses yang mudah dan cepat, Evermos juga memiliki target pasar yang dikhususkan untuk kaum muslim. Sehingga barang-barang yang dijual Evermos tentunya memiliki standard dan jaminan halal yang menjadi prioritas utamanya.

Tak hanya itu, [Produk jasa rumahan di Evermos](#) bisa kamu pasarkan juga kok. Jadi Evermos tidak hanya menjual produk barang tetapi produk berupa jasa bisa juga kamu pasarkan. Kamu cukup menjadi reseller maka kamu akan mendapatkan komisi ketika produk atau jasa terjadi transaksi.

Itulah kelebihan dalam aplikasi yang satu ini, selain banyak produk dan jasa yang ditawarkan, mereka juga memberikan pelatihan bagaimana berjualan online. Memiliki banyak fitur yang dapat menunjang kamu berjualan online, daftar yang mudah dan cepat menjadikan aplikasi yang rekomendasi.

Tetapi dari kelebihan Evermos adalah target pasar yang jelas. Sehingga ketika kamu memiliki usaha konveksi pakaian muslim, tentu aplikasi ini menjadi pilihan yang paling cocok. Produk dan target pasar dari Evermos satu frekuensi sehingga pembeli tidak memiliki kerepotan dalam mencari kategori.

## **5.Panggilin**

Aplikasi jualan online selanjutnya ada aplikasi Panggilan yang digunakan untuk berjualan online. Panggilin adalah aplikasi bisnis yang diciptakan untuk penggunanya yang ingin memulai usaha tanpa mengeluarkan modal sedikitpun.

Aplikasi panggilan cocok digunakan oleh siapapun yang ingin memulai usaha, terutama ibu rumah tangga atau pelajar. Untuk menggunakannya kamu hanya memerlukan koneksi jaringan net, jadi dengan modal kuota kamu sudah bisa menghasilkan uang.

## **6.Google Bisnisku**

Aplikasi yang dikembangkan Google ini bisa kamu gunakan untuk memasarkan produk atau kerajinan yang kamu miliki melalui aplikasi Google bisnisku.

Menariknya dengan apk ini kamu bisa memulai usaha bisnis tanpa modal dan mencangkup konsumen secara lokal hingga internasional.

Keuntungan menggunakan Google Bisnisku yaitu kamu dapat membatasi marketplace yang kamu inginkan pada satu daerah tertentu.

## **7.Sirclo**

Dengan aplikasi ini kamu bisa memakai template web dan menjalankan jual-beli dengan sangat mudah. Dimana kamu bisa memanfaatkan software dari Sirclo untuk membuat internet site secara online.

Selain itu, Sirclo juga bisa membantumu untuk menjual produk yang ingin kamu pasarkan ke semua market besar melalui jalur distribusi online.

Dengan begitu kamu bisa menggapai pasar global dengan mudah dan cepat.

## 8.Rezeki Apps

Menariknya dengan apk ini kamu bisa belajar mengenai bisnis online secara gratis, dimana kamu akan diajarkan untuk berbisnis melalui praktek online. Memiliki antar muka yang sederhana, membuat apk ini sangat mudah digunakan.

Kamu juga bisa menemukan tulisan dan buka tentang belajar bisnis online yang sudah dipadukan dengan teknik seo dan menggunakan marketing digital untuk membantu kamu berdagang online dengan cepat.

Cara memilihnya Aplikasi yang tepat

Dari banyak aplikasi jualan online yang tidak memerlukan modal saja banyak di internet, maka bagaimana caranya kamu memilih aplikasi yang tepat:

### 1. Kelengkapan fitur

Kamu bisa membandingkan fitur-fitur yang diberikan setiap aplikasi. Semakin banyak fitur maka semakin banyak strategi pemasaran yang dapat kamu lakukan. Tak hanya itu, banyaknya fitur yang diberikan sebagai fasilitas tentu akan membantu kelancaran antara penjual dengan pembeli.

### 2. Packing dan Pengiriman

Meski banyak aplikasi marketplace yang kamu bisa jualan online tanpa modal, kamu juga harus pertimbangkan terkait dengan kemasan produk yang terjual. Apakah menjamin keamanan produk tersebut, seperti jika produk yang mudah rusak tentu memerlukan packing khusus.

Selain itu, perhatikan dengan pengiriman barang yang terjual apakah cepat atau sering mengalami kendala, sehingga jika masalah tersebut muncul tentu akan membuat pekerjaan kamu terganggu. Selain itu, tentunya reputasi toko online yang kamu bangun mendapatkan citra negatif.

### 3. Target pasar

Banyak aplikasi marketplace yang muncul belakangan ini. Umumnya seseorang akan memilih marketplace yang telah terkenal karena telah memiliki trafik pengunjung yang tinggi. Namun tahukah kamu hal tersebut tidak menjadi patokan, karena hal tersebut tentu memiliki kompetitor yang banyak, bisa jadi produk kamu malah tidak terjual.

Tetapi jika target pasarnya jelas seperti evermos yang membidik kaum muslim Indonesia, maka produk yang kamu jual pun akan tertuju langsung pada konsumen. Sehingga kemungkinan produk atau jasa yang dijual bisa terbeli.

Tunggu apalagi, Yuk kita mulai jualan online...